

Willkommen zum Stadtteiltag in Hohenschönhausen



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich lade Sie als Hohenschönhausener Abgeordnete im Berliner Parlament recht herzlich zu meinem Stadtteiltag am Mittwoch, den 19. Juni 2013 ein.

Hohenschönhausen ist so bunt und vielfältig wie Berlin und zeichnet sich wie der gesamte Bezirk Lichtenberg durch eine hohe Kinder- und Familienfreundlichkeit aus. Ob in den Altbaugebieten in Alt-Hohenschönhausen, den Großsiedlungen in Neu-Hohenschönhausen oder in den Dörfern Wartenberg, Falkenberg und Malchow – die Menschen wohnen gern hier und schätzen ihren Kiez.

Damit dies auch so bleibt, setzt sich die SPD für bezahlbare Mieten, ein gutes Angebot an Kitas und Grundschulen und eine wohnortnahe Gesundheitsversorgung ein. Hohenschönhausen hat in den letzten Jahren eine positive Entwicklung genommen und profitiert von einer wachsenden Bevölkerung. Ich setze mich dafür ein, dass die Mieten z.B. für Familien mit Kindern und Seniorinnen und Senioren dennoch bezahlbar bleiben.

Hohenschönhausen wird immer attraktiver, besonders für junge Menschen und Familien. Gelungene Bauprojekte wie an der ehemaligen Schokoladenfabrik, die Entwicklung des Zentrums von Neu-Hohenschönhausen oder das geplante Projekt „The Square“ zeigen die neue Attraktivität unseres Ortsteils.

Als Vorsitzende des Sportausschusses setze ich mich besonders für die Belange des Sportforums Hohenschönhausen ein. Als Standort des Olympiastützpunkts ist es zu Recht weit über die Bezirksgrenzen hinweg anerkannt und muss weiter gefördert werden.

Politik zu machen bedeutet für mich zuallererst vor Ort sein: den Anliegen der Bürgerinnen und Bürger, Initiativen und Vereine zuzuhören, sich auszutauschen, um dann entschlossen zu handeln. Ich freue mich, Sie während meines Stadtteiltages zu treffen und mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Ihre Karin Halsch

**Für Hohenschönhausen und Berlin,
für unsere Hauptstadt und unseren Kiez!**

Das ist mir wichtig für Hohenschönhausen:

Seit den letzten Abgeordnetenhauswahlen haben wir bereits viel auf den Weg gebracht. An folgenden Dingen habe ich unter anderem mitgearbeitet:

- 400 Millionen Euro wurden zusätzlich in Bildung investiert, mehr Lehrer eingestellt, der Kita-Ausbau vorangetrieben und die Ganztagsbetreuung in Schulen verbessert.
- Für die Sanierung von Sportstätten, Schwimmbädern und Schulen konnten 53 Millionen Euro zusätzlich zur Verfügung gestellt werden.
- Das Schul- und Leistungssportzentrum im Sportforum Hohenschönhausen wird bis 2014 für 28 Millionen Euro saniert und erweitert. Ab dem Schuljahr 2014/15 werden hier mehr als 1100 Schüler lernen und gleichzeitig optimal auf dem Weg zu Spitzenathleten gefördert.
- Für die Sanierung des Bürgerschlosses Hohenschönhausen konnten bisher mehr als zwei Millionen Euro aus Lottomitteln bereitgestellt werden.

Was ist Ihnen noch wichtig? Sprechen Sie mich an: Sie erreichen mich auch außerhalb meines Stadtteiltages

- jeden Mittwoch von 17:00–18:00 Uhr während meiner Sprechstunde in meinem Bürgerbüro, Am Berl 13, 13051 Berlin
- im Abgeordnetenhaus unter (030) 23 25 22 71 (Bürozeiten dienstags und donnerstags von 10:00–17:00 Uhr)
- per E-Mail unter karin.halsch@spd.parlament-berlin.de
- im Internet unter www.karin-halsch.de